

Y después de la vacuna ¿qué...?

En ocasiones algunas vacunas pueden producir reacciones locales o bien generales. Los consejos para aliviar estas molestias son:



LOCALES



Son dolor, inflamación, enrojecimiento, calor o nódulos alrededor de la zona de punción.



Aplicar frío en la zona. Se debe cubrir la zona con una tela para evitar el contacto directo con la piel.



Tomar un antitérmico o analgésicos como el paracetamol, si el dolor es intenso.

GENERALES



Son las que, generalmente, afectan todo el cuerpo: fiebre, dolor o malestar general



Tomar un antitérmico o analgésicos como el paracetamol, para la fiebre o dolor generalizado



Si los síntomas no mejoran o si se agravan, consultar a un profesional de la salud.

